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上门办理:齐淑珍15524277119

本版信息不做为双方交易法律依据，使用本信息，请仔细核对相关证照，一切交易行为自行承担法律责任。郑重提示:

投资理财咨询 托 老 养 护

花 园 式
医养结合养老院费用低营养

餐 88273999

◆大兵搬家 全市连锁 024-88883333
便 民 信 息

◆信用卡 0.8取现垫还办卡 66719037
◆工资卡、退休金.放款 15524287651

浑南水电全可分
割 1380490443850亩场地出

租

沈阳建筑大学成人教育招生
解决学历提升，函授高升专、专升本两种

层次，全国统一考试，学制2.5年。
国家承认学历，教育部电子注册。

招生咨询电话：024-24693948 24694170 15640210336
招生咨询地点：沈阳市沈河区建院街9-10甲4楼

沈阳建筑大学继续教育学院
网址：http://jxjy.sjzu.edu.cn

房屋招租
我公司现有位于大东区

文东街厂房及文官街门市房
对外招租。厂房面积 600 平
方米，独立院落，配有动力电
及 2 吨吊车；门市房面积 200
平方米，交通便利。房屋租赁报
名截止时间2020年8月18日。

联系人:吴女士
电话: 024-88279182
辽沈工业集团有限公司

鞍山市动物卫生监督所拟向事
业单位登记管理机关申请注销登记，
统一社会信用代码：122103004
631711136。

特此公告
鞍山市动物卫生监督所

2020年8月13日

注销公告

社会稳定风险评估公示
1.项目名称：台安县达牛镇污水处理设施及配套管网工程
2.建设单位：台安县达牛镇人民政府
3.项目地址：台安县达牛镇
4.项目类型：新建
5.项目简介：达牛镇目前没有完善的污水管网，大部分污水几
乎是未经处理排放至自然环境中，对本地的生态环境产生不
利影响。台安县达牛镇污水处理设施及配套管网工程，污水
厂设计处理能力1500m3/d，建设污水收集管网8419.7米。本
项目的建设可使达牛镇镇区生活污水得到有效处理。投产
后将产生显著的环境效益和社会效益。

根据《国家发改委重大固定资产投资项目社会稳定风险
评估暂行办法》（发改投资【2012】2492号），现将该项目进行
公示，公众对本项目有社会稳定风险的意见或建议，可自公
示之日起十日内，向台安县达牛镇人民政府和辽宁钢都集团
建筑设计有限公司提出。
项目主管单位：台安县发展和改革局
联系人：薛恩龙 联系方式：13516022198
电子邮箱：dnzzfb@163.com
稳评调查单位名称：辽宁钢都集团建筑设计有限公司
单位地址：鞍山市立山区胜利北路289栋
联系人：吴女士 联系电话：0412-2519364
电子邮箱：zhongqilun@163.com

大沈线穿越辽宁武警训练基地高后果区改线工程环境影响评价
公众参与信息公示（第二次公示）根据《环境影响评价公众参与办
法》（生态环保部令，部令第4号，2019年1月1日施行），对该项目
建设基本情况等信息公告如下，望公众积极参与，对项目提出环
保建议。一、建设项目的名称及概要 项目名称：大沈线穿越辽宁
武警训练基地高后果区改线工程建设地点：已建大沈线输气管道
22#阀室和秦沈线沈阳输气站之间项目建设内容：改线前已建管
道长度为 2.11km，改线后新建管道线路长度为 2.82km，管径为
D711mm，设计压力 10.0MPa，管道同沟敷设 1根光缆。沿线无大
中型河流、铁路、高等级公路穿越工程。二、环境影响报告书征求
意见稿全文的网络链接及查阅纸质报告书的方式和途径；《大沈
线穿越辽宁武警训练基地高后果区改线工程环境影响报告书》

（征求意见稿）详见网站：链接: https://pan.baidu.com/s/1v2OLPvsMxiF
ZXiaHPmn4kg 提取码:q2cx ；纸质报告书可向中国石油天然气
股份有限公司管道沈阳输油气分公司申请，联系方式见后。
三、征求意见的公众范围；主要为改线段附近区域内居民、企事业
单位或者其他组织的代表。公众意见表的网络链接；链接：http://
www.mee.gov.cn/xxgk2018/xxgk/xxgk01/201810/t20181024_
665329.html《关于发布《环境影响评价公众参与办法》配套文件的
公告》生态环境部，部令 2018第 48号。四、公众提出意见的方式
和途径；可采取电话、传真、发邮件、写信，到建设单位、评价单位
当 面 座 谈 。 公 共 参 与 意 见 表 可 通 过 发 送 电 子 邮 箱 到
liaoningruier@163.com。五、公众提出意见的起止时间。在环境
影响报告书征求意见稿编制过程中，公众均可向建设单位提出与
环境影响评价相关的意见，本次征求意见自本次公示登报起10个
工作日。五、联系方式建设单位：中国石油天然气股份有限公司
管道沈阳输油气分公司联系人：郝鹏亮；电话：13079241981；
地址：辽宁省沈阳市皇姑区昆山中路85号中国石油管道大厦

沈阳息灵山宝墓园有限公司，统一社会
信用代码 91210113MA10D8G2XK，
经公司股东会研究决定，注册资本由人
民币肆亿伍仟万元减至肆仟伍佰万元，
请各债权人自登报之日起45日内，来
本公司申报债权。住所:辽宁省沈阳市
沈北新区马刚乡马刚村。
联系人：祝铭泽 电话：18642354888

减资公告

辽阳洁源再生资源有限公司废旧轮胎综合利用项目环境影响评价
第二次公示辽阳洁源再生资源有限公司废旧轮胎综合利用项目
环境影响评价第二次公示信息如下。（一）环境影响报告书征
求意见稿全文的网络链接及查阅纸质报告书的方式和途径
链 接 ：https://pan.baidu.com/s/17thkZMAWYrRJN5pg3Mmphg
提取码：ywdu纸质报告查阅方式：辽阳洁源再生资源有限公司

（二）征求意见的公众范围 本项目评价范围内可能受影响的居
民、学校、医院等。（三）公众意见表的网络链接http://www.mee.
gov.cn/xxgk2018/xxgk/xxgk01/201810/t20181024_665329.html

（四）公众提出意见的方式和途径邮箱：454666294@qq.com；
邮寄地址：辽宁省辽阳市辽阳县穆家镇古树村；
电话：13933381519。公众提交意见时应当提供有效的联系方式。

（五）公众提出意见的起止时间公示之日起，10个工作日内。

康平县朝阳工业园总体发展规划环境影响报告书
第二次公示

1、报告书征求意见稿全文链接: 链接: https://pan.baidu.com/s/
1O5C5O_tD2W7Vgfpc2wZx3g 提取码: 83q9，公众可以到辽宁
康平经济开发区管理委员会查阅纸质版报告。
2、征求意见的公众范围 项目周边可能受影响的居民及其它
有关单位。
3、公众意见表的网络链接 http://www.mee.gov.cn/xxgk2018/
xxgk/xxgk01/201810/t20181024_665329.html
4、公众提出意见的方式和途径 实施单位：辽宁康平经济开发
区管理委员会 联系人：高慧妮 联系电话：024-87253317
通讯地址：辽宁康平经济开发区 电子邮箱：ab300@163.com

年产1亿平方米免处理CTP版材建设项目环境影响评价征求
意见稿全文公示（一）环境影响报告书征求意见稿的方式和途径
链接：https://pan.baidu.com/s/1AYrVQNcVbNgBm-az1IB
z0w 提取码：6pgw公众也可以到建设单位查阅纸质版环境影响报
告书征求意见稿。（二）征求意见的公众范围 项目建设区周边
可能受影响的居民、相关职能政府管理部门以及其它有关单
位 。（三）公 众 意 见 表 的 网 络 链 接 http://www.mee.gov.cn/
xxgk2018/xxgk/xxgk01/201810/t20181024_665329.html

（四）公众提出意见的方式和途径 建设单位：辽宁靖帆新材料
有限公司 联系人：于先生 联系电话：13909819589
电子邮箱：qdlfchem@126.com 通讯地址：辽阳市灯塔市经济技
术开发区管理委员会办公楼113室

沈阳百润泽科技有限公司，工商注册号：
210106000075096经股东会决议，拟向
公司登记机关申请注销登记，清算组成员：
徐姝玲、申广，清算组负责人：徐姝玲。请
公司债权人于本公司发布之日起45日内
向本公司清算组申报债权，特此公告。
联系人：徐姝玲，电话：13940152155

注销公告

店 铺 转 让

声 明

◆出 兑 出 售 液 化 气 站 13889387333

◆长 白 聘 面 包 车 司 机 18512441381
招 聘

◆鞍山华通钢材有限公司丢失公章
号 2103190003035，财 务 专 用 章 号
2103190003036声明作废。
◆营口经济技术开发区诚信手机广
场遗失财务专用章一枚，声明作废。

◆沈阳富哲广告传媒有限公司银行
开户许可证核准号 J2210029421701
丢失，声明作废。◆辽宁省燃料总公司油品供应公司
原法人章（法人：戚桂珍）丢失声明
作废。◆王剑将辽宁东北摩尔置业有限公
司开具的收据丢失开票日期 2017.7.12 日 号 0012396 金 额 106337 元 号0006004金额 10000元声明作废。

◆赵洪寅鲅鱼圈区中房金沙滩澜湾
F3-1-31-4 房面积 46.02 平方米商品
房预售许可证丢失作废。
◆赵洪寅鲅鱼圈区中房金沙滩澜湾
F3-1-3004 房面积 46.02 平方米商品
房预售许可证丢失作废。
◆赵洪寅鲅鱼圈区中房金沙滩澜湾
F3-1-32-2 房面积 69.94 平方米商品
房预售许可证丢失作废。

为了诺兰，我选择不相信奥斯卡！
影迷这句对奥斯卡无视诺兰的抱怨以
及对诺兰的深情表白，在8月的大银幕
变成了现实写照。一部诺兰的旧片《星
际穿越》，吊打今年的奥斯卡大热新片

《1917》。而紧接着，《盗梦空间》也将迎
来十年重映……并不久远的两部旧片、
并不具备所谓的怀旧情结，可我们就是
愿意，为诺兰重复买单。

在很多介绍里，对克里斯托弗·
诺兰这位导演的形容，都加上了“传
奇”二字。这位 70 后导演的作品表
上，几乎全是想象力爆棚的电影。从

《记忆碎片》《致命魔术》到《盗梦空

间》《星际穿越》，诺兰告诉观众，人类
拥有想象力，是多么美好的一件事。

诺兰备受推崇不仅因其作为一
个导演存在，而是他的想象力。在很
多人眼里，诺兰的编剧能力甚至大过
他的导演能力。在他几乎所有的作
品中，诺兰都同时兼任编剧。他在编
剧上打破常规的非线性叙事方式，加
之导演上奇妙震撼的剪辑等视觉语
言，成就了一部部经典。

而中国大众影迷对诺兰品牌的认
可，是靠《盗梦空间》和《星际穿越》两
部电影累积起来的。2010年《盗梦空
间》横空出世，天马行空的概念、层层

嵌套的梦境、顷刻翻转折叠的楼宇街
区……一幕幕视觉奇幻直接让观众送
上膝盖，高呼：诺兰，你就是我们的筑
梦师。其实，如今电影技术的发展使
得做出这样的视觉特效并不罕见了，
但为什么《盗梦空间》仍是目前为止不
少影迷心中的首推科幻电影？那是因
为诺兰对细节的刻画，他不糊弄。

拿一部最近人气很高的俄罗斯
电影《异界》来作比较，该片跟《盗梦
空间》的概念十分相似，特效技术也
达到了一定水准，但为什么只能算是
一部拙略的模仿之作呢？因为逻
辑。创意只是一个想法或概念、特效

制作有钱就能办，科幻电影最难的就
是在创意之后如何让逻辑完整严
密。诺兰牛在可以把别人最害怕、最
无力甚至多数时候选择装瞎直接跳
过去的逻辑问题，帮你想通想透，并
细腻地展示出来。于是在诺兰的科
幻世界里，梦境看起来更真实、完整。

再加上诺兰不同于常人的复杂
叙事方式，把逻辑做到严密就变得难
度更大。在叙事上，诺兰喜欢玩小花
招，把一个简单的故事打乱叙事顺
序，拿他最早的短片《追随》举例，你
甚至可能需要通过片中人物不同的
衣着来厘清到底是怎样一个叙事线

故事。这也让观众在解读诺兰电影
的时候，成就感加倍。

因此像《盗梦空间》《星际穿越》，
尽管它有结局反转的性质，但庞大复
杂的叙事和宏大震撼的视效，使得即
便我们知道结果，仍然能在一遍遍的
观看中感受惊喜。8月2日重映的《星
际穿越》已经拿下了过亿票房；8月28
日《盗梦空间》将紧随而来；9月4日我
们一起迎接诺兰新作《信条》。这一
次拯救大银幕的人，是诺兰。

“我是克里斯托弗·诺兰，我不仅
是一个导演，也是一个拥有奇想能力
的人”。

剥娱皮⑧
“盗梦”归来 我们为何愿意为诺兰重复买单

□张铂

本报讯 辽沈晚报首席记者高鹏
报道“一二三四，我爱辽篮”“无论成
败，与辽同在”……在数百名球迷响
亮的呼喊声中，辽宁本钢男篮结束了
本赛季的全部征程，终于回家了！

尽管在总决赛最后一场比赛中，
他们最终没能创造奇迹，在距离总冠
军最近的地方再次留下了遗憾。但
是在球迷的心中，这个赛季跨越了无
数艰难险阻，经历了许多坎坷波折的
辽篮，并不是失败者，他们每个人都
是值得尊敬的英雄。

辽篮一行乘坐的航班，昨天下午
抵达沈阳桃仙机场之后，球员们还在
等待领取托运行李的时候，就已经听
见到达厅外不时响起的口号声。热
情的球迷早在他们飞机降落前半个
小时左右，就已经开始聚集在机场，
带着鲜花、球衣、标语、条幅等等，等
待着他们心目中的英雄。

来到现场迎接辽篮回家的，除了
自发赶来的球迷，还有来自省体育局
和俱乐部的高层领导，他们大多都在
青岛现场观战了最后的决战，但是在
第二天都特地乘坐早上的航班率先
返回沈阳，然后在机场到达厅外用笑
容和鼓励来迎接每一名满身疲惫的
球队成员。

如此热情又充满肯定的迎接，也
为辽篮的将士们扫去了些许心头的
阴霾，不少球员的脸上也终于露出了
轻松的笑容。尤其是第一次经历这
种场面的小外援梅奥，仿佛被辽宁球
迷的热情所震惊，所感动，原本走在

队伍最前面的他，不知何时就落到了
队伍的末尾，最后一个登上大巴车。

因为在这一路上，他始终是耐心地去
满足每一个球迷签名、合影的请求，

向每一个鼓励他的球迷表达谢意。
在复赛中途接任球队中方教练组

组长的杨鸣，代表球队向前来接机的球
迷表达了感谢。杨鸣说：“感谢球迷一
如既往的支持，不管是球队处于低谷还
是最后能够取得成绩，一路上都有着他
们的陪伴，所以这也是我们拼搏到最后
的原因和动力。虽然结局有点遗憾，但
我相信未来一定会越来越好。”

本赛季首次担任队长的韩德君，
也为球员们一个赛季的拼搏做出了
总结。“这个赛季，对我们来说比较坎
坷吧，从一开始郭艾伦生病，到两个
外援回去后换了外援，复赛刚开始打
的特别不好又换了教练。这些对我
们队员的心理，其实挺大的一个影
响，能坚持到现在，是因为每个队员
都不想放弃这个机会。”

韩德君坦言：“大家都知道，人的
岁数是不断增长的，每个球员都总有
一天会退役的，谁也不想放弃任何一
个机会，所以每个球员都在拼，都在
使劲，都在调整自己。拼到现在，我
们是真的尽力了！”

正如韩德君所说，辽篮在本赛季
用拼搏到底不放弃的表现，再一次征
服了球迷，当他们回到阔别两个月之
久的家乡时，受到如此热情的欢迎就
已经是最好的证明。

接下来，辽篮将从今日起进入假
期，球队里的每一个人都迫不及待的
想要和家人重新团聚。不过，由于新
赛季 CBA 可能会在 10 月份重新开
启，因此留给他们的假期并不会很
长，两周之后球队即将全部重新集
结，投入到为新征程的备战当中。

辽篮回沈 球迷接机“我爱辽篮”
杨鸣致谢：球迷的支持是我们拼搏到最后的动力 未来一定会更好

郭艾伦在机场接受采访。 辽沈晚报首席记者 查金辉 摄


